

11.06.2022 – 17:49 Uhr

Voll im MTB-Flow: Neuer Flowtrail Wurzenbord auf der Bettmeralp eingeweiht!



Die Aletsch Bahnen AG lancierte am **11.6.2022** einen Flowtrail in der Aletsch Arena. Dieser drei Kilometer lange Trail wurde **nachhaltig** gebaut. Mit dem neuen **Mountainbike-Flowtrail Wurzenbord auf der autofreien Bettmeralp** entsteht ein neues Mountainbike-Erlebnis. Die Aletsch Bahnen sind vom **Mehrwert für Familien und Mountainbiker** überzeugt.

Die Aletsch Bahnen AG weiht am Samstag, 11. Juni 2022 den neuen Flowtrail "Wurzenbord" auf der Bettmeralp ein. Die knapp drei Kilometer lange, flowige aber naturnah gebaute Abfahrt führt vom Aussichtspunkt Wurzenbord zur Bettmeralp. 260 Höhenmeter werden dabei zurückgelegt. Der Sessellift Wurzenbord* führt Mountainbiker am rechten Dorfrand direkt zum Trail-Einstieg bei der Bergstation Wurzenbord auf 2'218 m.ü.M. Der Flowtrail ist für Anfänger und Könnler konzipiert. Die Zielgruppe ist vor allem Familien mit Kindern.

Nachhaltig gebaut

Die Aletsch Bahnen haben den Trail gemeinsam mit Velosolutions realisiert. Der Flowtrail Wurzenbord wurde nachhaltig gebaut. Valentin König, CEO der Aletsch Bahnen sagt: «Im Sinne der Nachhaltigkeit hat man vollständig auf Baumaschinen mit Verbrennungsmotoren verzichtet. So konnten die Eingriffe in die Natur auf ein Minimum reduziert werden. Das ist uns sehr wichtig.»

Der Bau im Herbst 2021 dauerte rund zwei Monate. Die Kosten für den Flowtrail belaufen sich auf rund CHF 250'000.-. «Der neu realisierte Flowtrail leistet ein wichtiger Beitrag, um die Destination Aletsch Arena für Mountainbiker attraktiver zu machen». Davon ist Valentin König überzeugt.

Bei Rückfragen: Valentin König – CEO Aletsch Bahnen AG, 3992 Bettmeralp

+41 27 928 41 36; valentin.koenig@aletschbahnen.ch

Nützliche Infos

- [*Die Sesselbahn Wurzenbord ist ab 18.6.2022 durchgehend in Betrieb](#)
- [Standort Sesselbahn Wurzenbord und Streckendetails Flowtrail](#)
- Flowtrail-Angebot aletscharena.ch/flowtrail und [Mood-Clip](#)
- [Bildstrecke zum neuen Flowtrail](#)
- [Bau-Clip](#) Blick hinter die Kulissen des nachhaltigen Baus

- alles rund ums Mountainbiken aletscharena.ch/mountainbike
- weitere Mountainbike-Events [25. Juni 2022 Kids Flowtrail Race Wurzenbord](#) [23./24. Juli 2022 Swiss Enduro Series Race](#)
August 2022 Ride the Alps

Auf Wunsch stellen wir Film-Sequenzen und weitere Fotos zur Eröffnung zur Verfügung.

Aletsch Arena AG, Furkastrasse 39, 3983 Mörel-Filet, info@aletscharena.ch, www.aletscharena.ch

Medieninhalte



Der neue Flowtrail Wurzenbord oberhalb der Bettmeralp in der Aletsch Arena ist eingeweiht!
Foto 11.6.2022 (c)aletscharena.ch - monika könig



Mit der Sesselbahn Wurzenbord hoch zum Flowtrail. Die Sesselbahn ist ab 18.6.2022 offiziell geöffnet. (c)aletscharena.ch - pascal gertschen



Silvio Berchtold mit einem Teil seines Teams der Rhone Biker... Tipp: 25.6.2022 Kids Flowtrail Race Wurzenbord Foto 11.6.2022 (c)aletscharena.ch - Iris Buchholz



Die Einweihungsfest des neuen Flowtrails auf dem Wurzenbord fand grosses Interesse. Foto 11.6.2022 (c)aletscharena.ch - Iris Buchholz



Der neue Flowtrail Wurzenbord ist eingeweiht. von links: Iris Buchholz (Teamleiterin Marketing & Produkte ABAG), Valentin König (CEO der Aletsch Bahnen AG), Renato Kronig (VRP der Aletsch Bahnen AG) Foto 11.6.2022 (c)aletscharena.ch - pascal ziegler



Einweihungsfest des neuen Flowtrails auf dem Wurzenbord Foto 11.6.2022 (c)aletscharena.ch - Iris Buchholz



Der neue Flowtrail Wurzenbord oberhalb der Bettmeralp in der Aletsch Arena ist eingeweiht! Foto 11.6.2022 (c)aletscharena.ch - iris buchholz



Mitarbeiter des Trailbauers velosolutions vor dem Startbogen auf dem Wurzenbord Foto 11.6.2022 (c)aletscharena.ch - iris buchholz



Mit der Sesselbahn Wurzenbord hoch zum Flowtrail. Die Sesselbahn ist ab 18.6.2022 offiziell geöffnet. Foto 11.6.2022 (c)aletscharena.ch - monika könig

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100070233/100890715> abgerufen werden.